
県立屋内スポーツ施設
建設・整備について

　2019年に大分で開催されるラグビーＷ杯を見据え、2020年
の東京オリンピック・パラリンピックの事前キャンプ誘致も含
め、県民に愛され、県民が誇れる武道競技・屋内スポーツの推
進拠点とする施設整備が進められています。
　昨年11月には基本設計者の選定が行われ、１０者からの応
募のなかから、施設の機能性・工期とコストの妥当性・デザイン
イメージの実現性等について審査され、下図のデザインを提案し
た「能勢修治」（石本建築事務所）氏が最優秀者となりました。
　当初は2019年７月末を竣工予定としていましたが、竣工時期
を約３カ月程度早めるため、昨年12月の第４回定例県議会で
実施設計等の時期を繰上げることとなりました。

【概算事業費】　65 億円以内
【整備概要】
・単独で大規模大会が開催可能な面数を有する多目的アリーナ
（剣道８面、柔道８面、ハンドボール２面、バレーボール５面、
バスケットボール４面の設置を可能とする）
・トレーニング室（気軽に利用できる開放的空間として整備）
・キッズルーム（子育て世代の利用に配慮し、授乳や子ども
のプレイスペースを確保）
・その他（防災資機材用倉庫、救護室、エントランス・ホワイエ、
共用会議室等）
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2015年第三回
定例県議会
一般質問・答弁
詳細はHPから 大分県議会 検索

▼
今
回
は
、
昨
年
九
月

の
第
三
回
定
例
県
議

会
で
の
初
質
問
の
内

容
を
記
載
し
ま
し
た

▼
全
文
に
す
る
と
、

一
万
七
千
字
を
超
え
る
の
で
、

大
変
申
し
訳
な
く
思
い
ま
す

が
、
全
体
の
内
容
は
大
分
県

議
会
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
ご

参
照
く
だ
さ
い
▼
こ
の
欄
で

は
、
質
問
の
本
題
に
入
る
前

段
、
冒
頭
に
演
壇
で
述
べ
た
内

容
の
一
部
を
ご
紹
介
し
ま
す

▼「
歴
史
と
伝
統
あ
る
大
分
県

議
会
で
の
初
の
質
問
と
な
り

ま
す
。
本
日
九
月
三
十
日
は
、

私
に
と
り
ま
し
て
大
変
特
別

な
日
で
、
実
は
昨
年
の
こ
の
日

に
、
二
十
三
年
と
半
年
間
勤

め
た
市
役
所
の
職
を
辞
す
こ

と
と
な
り
、
選
挙
を
通
じ
て
、

本
日
こ
の
場
に
立
っ
て
お
り

ま
す
。
こ
れ
ま
で
私
の
人
生
の

転
機
を
支
え
て
い
た
だ
き
ま

し
た
、
皆
さ
ん
に
感
謝
を
申
し

上
げ
た
い
と
思
い
ま
す
し
、
こ

の
日
に
質
問
の
機
会
を
得
た

こ
と
に
対
し
ま
し
て
、
議
会
議

員
の
皆
さ
ん
に
御
礼
申
し
上

げ
た
い…

」▼
時
が
経
つ
の
は

早
い
も
の
で
、
任
期
を
得
て

八
カ
月
が
過
ぎ
ま
し
た
。
今

も
、
初
質
問
で
登
壇
し
た
時

の
心
地
は
忘
れ
ら
れ
ず
、
演

壇
か
ら
見
た
光
景
は
鮮
明
に

脳
裏
に
焼
き
付
い
て
い
ま
す

▼
新
た
な
一
年
の
始
ま
り
を
迎

え
ま
し
た
。
初
心
を
忘
れ
ず
、

ま
た
、
皆
さ
ん
に
対
す
る
感

謝
の
気
持
ち
を
忘
れ
る
こ
と

な
く
、
こ
れ
か
ら
も

「
く
ら
し
に
笑
顔

　

未
来（
あ
す
）へ
の

大
分
」
を
原
点
に

頑
張
り
ま
す
。
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